

CUARTOS DE HORA PREPARATORIA
SEMANA DE LA PAZ DEL 18 AL 22 DE SEPTIEMBRE 2017
“SUEÑOS DE PAZ, EL TIEMPO HA LLEGADO”

MENSAJE GENERAL PARA LOS CINCO DIAS DE ESTA SEMANA

Esta semana invitamos a Vivir con pasión y a buscar la PAZ, sembrar la vida y cuidar de nuestro planeta, con alegría, caminando de la mano de Jesús para afrontar el presente y el futuro con fortaleza, con creatividad y con decisión, apostando por un mundo más justo, más solidario, en el que cada persona pueda vivir en PAZ en nuestra casa común.

En esta semana de la paz, vamos a orar por los sueños de paz del mundo y de nuestro corazón.

Sueño de paz: No a la guerra

Sueño de paz: Alegría en nuestro alrededor

Sueño de paz: La paz no hace bien

Sueño de paz: Aceptar a quienes somos diferentes

Sueño de paz: Si a la vida, no a la muerte del corazón.

En el gesto de paz del miércoles 20, todos unificaremos nuestros sueños en uno, buscar con acciones y herramientas teresianas, la paz.

Vamos a hacer oración pensando en los países, los lugares y las personas que necesitan la paz y unificar nuestras voces.

LUNES 18

MOTIVACIÓN

En el nombre del Padre del Hijo y del Espíritu Santo... Este día vamos a pedirle a Jesús que nos ayude a escuchar el mensaje que nos quiere dar. Decimos juntos la oración para prepararnos a estar con Jesús: **Padre lleno de misericordia, Yo sé que Tú me amas mucho. Que estás presente en todo lugar, que estás aquí, dentro de mí, viendo mis más ocultos pensamientos y sentimientos. Te pido tu Gracia para hacer este rato de oración, ábreme a tu presencia, para conocerme y conocerte. Revélame quién soy y qué quieres de mí, para amarte siempre y hacerte conocer y amar por todos. Haz que como Santa Teresa de Jesús y San Enrique de Ossó me comprometa contigo en la construcción del Reino. Amén.**

Sueño de paz: No a la guerra

PREGUNTAS GENERADORAS

¿Cuándo es el tiempo de la paz?

¿Que es la paz?

Haz preguntas que generen expectativa del tema y para iluminar analizaremos la letra de la canción que sigue:

ILUMINACIÓN

Leer y analizar la letra de la canción y después de compartir poner el audio:

Now the time has come (Fonseca y Ringo Starr)

<https://www.youtube.com/watch?v=H9LKQ-cKixM>

Todos hemos oído que solo el amor conquista al odio

Veremos la luz antes de que sea muy tarde

Los cielos se están oscureciendo lágrimas de tristeza caen

Oye la voz y oirás su llamado.

El tiempo ha llegado,
El tiempo para todos,
Para dejar todas tus armas
Permitir que la luz del amor brille y brille.

Tienes que dar un poco o puedes dar mucho
Hazles saber que no han sido olvidados
Abramos nuestros corazones que toda la violencia se acabe
Vengamos todos juntos
A este día de paz.

Si somos uno para todos y todos para uno
Entonces solo hay amor cuando todo está dicho y hecho
Vivimos en un mundo que está en constante creación
Depende de nosotros, los niños lo están esperando.

El tiempo ha llegado
El tiempo para todos,
Para dejar todas tus armas
Vivir una vida de paz y amor.

Por los que vienen
Por los que llegaran
Por tantos años de soñar con la paz
Por los millones que se fueron sin razón
Por esta tierra que merece algo mejor.

El tiempo ha llegado...(por los que vienen)
El tiempo para todos,
Para dejar todas tus armas
Permitir que la luz del amor brille y brille (2)

El tiempo ha llegado
El tiempo para todos,
Para dejar todas tus armas ..(por los que llegan)
Vivir una vida de paz y amor

COMPARTO

¿Cuál es la frase que más me gusto y me llama la atención?
¿Qué me dice la frase el tiempo ha llegado? ¿Por qué tenemos que esperar por la paz y no propiciarla ahora?

COMPROMISO

Vivir aquí y ahora en paz, con mis hermanos, con mis amigos, con mi familia, con mis maestros.

CIERRE

Cerramos los ojos y platicamos con Jesús en oración pidiendo por todas las personas que salen de sus países por inseguridad, sueños de ganar más de nuevas oportunidades. En este momento de silencio dile a Jesús algo que le quieras decir o pedir, platica con él; siempre está a tu lado siempre te escucha y te entiende. (Dos minutos de silencio)

Terminamos con un Ave María

MARTES 19

MOTIVACIÓN

En el nombre del Padre del Hijo y del Espíritu Santo... Este día vamos a pedirle a Jesús que nos ayude a escuchar el mensaje que nos quiere dar. Decimos juntos la oración para prepararnos a estar con Jesús: **Padre lleno de misericordia, Yo sé que Tú me amas mucho. Que estás presente en todo lugar, que estás aquí, dentro de mí, viendo mis más ocultos pensamientos y sentimientos. Te pido tu Gracia para hacer este rato de oración, ábreme a tu presencia, para conocerme y conocerte. Revélame quién soy y qué quieres de mí, para amarte siempre y hacerte conocer y amar por todos. Haz que como Santa Teresa de Jesús y San Enrique de Ossó me comprometa contigo en la construcción del Reino. Amén.**

Sueño de paz: Alegría en nuestro alrededor

PREGUNTAS GENERADORAS

¿Soy compasivo/a?

ILUMINACIÓN

El lema del día internacional de la paz no está tan lejos de como actuamos los teresianos, lleva un mensaje importante para actuar el secretario general de la ONU dice: “Como familia humana, tenemos el deber de reemplazar el miedo por la compasión”

En evangelio de Lucas 6, 36 palabras de Jesús que dicen: “Sean misericordiosos como su padre es misericordioso”.

Misericordioso sale de la palabra: misereri que significa compasión y cor que significa corazón. Ser misericordioso es tener el corazón compasivo. La misericordia es efecto del amor es decir de la caridad. Y Dios es amor.

El miedo es lo contrario al amor. Si llenamos nuestro corazón e miedo entonces no cabra el amor que necesitamos para llegar de paz nuestro alrededor, con gestos de ayuda, con amor, con conciencia social, con conciencia sobre el cuidado del medio ambiente etc.

COMPARTO

¿He tenido miedo de actuar en esta sociedad de violencia e inseguridad? ¿En que momentos has sido compasivo/a? ¿Qué te hace falta hacer para actuar con amor como familia humana ante los desastres, guerra, violencia, hambre, pobreza, contaminación, etc?

COMPROMISO

¿De que manera puedo eliminar el miedo y ser compasivo?

Cerramos los ojos y platicamos con Jesús en oración pidiendo por todas las personas que salen de sus países por inseguridad, sueños de ganar más de nuevas oportunidades. En este momento de silencio dile a Jesús algo que le quieras decir o pedir, platica con él; siempre está a tu lado siempre te escucha y te entiende. (Dos minutos de silencio)

CIERRE

Todos nos tomamos la mano sabiendo que el miedo es lo contrario al amor y que si tenemos miedo no tenemos tiempo de pensar en nuestro compromiso de ser misericordiosos.

Rezamos la letrilla de Santa Teresa para que nos dé la valentía de olvidarnos de nosotros y ver las necesidades de los/as demás.

Nada te turbe...

TODO POR JESÚS

MIÉRCOLES 20

MOTIVACIÓN

En el nombre del Padre del Hijo y del Espíritu Santo... Este día vamos a pedirle a Jesús que nos ayude a escuchar el mensaje que nos quiere dar. Decimos juntos la oración para prepararnos a estar con Jesús: **Padre lleno de misericordia, Yo sé que Tú me amas mucho. Que estás presente en todo lugar, que estás aquí, dentro de mí, viendo mis más ocultos pensamientos y sentimientos. Te pido tu Gracia para hacer este rato de oración, ábreme a tu presencia, para conocerme y conocerte. Revélame quién soy y qué quieres de mí, para amarte siempre y hacerte conocer y amar por todos. Haz que como Santa Teresa de Jesús y San Enrique de Ossó me comprometa contigo en la construcción del Reino. Amén.**

Sueño de paz: La paz nos hace bien

PREGUNTAS GENERADORAS

¿Estoy comprometido con mi sociedad, para generar la paz, para trabajar por eliminar los contaminantes y cuidar los recursos naturales?

ILUMINACIÓN

Del Santo Evangelio según San Juan 14,27-31 En aquel tiempo dijo Jesús a sus discípulos: "Les dejo la paz, les doy mi paz, pero no como la da el mundo. ¡No se inquieten ni teman! Me han oído decir: "Me voy y volveré a ustedes". Si me amaran, se alegrarían de que vuelva junto al Padre, porque el Padre es más grande que yo. Les he dicho esto antes que suceda, para que cuando se cumpla, ustedes crean. Ya no hablaré mucho más con ustedes, porque está por llegar el Príncipe de este mundo: él nada puede hacer contra mí, pero es necesario que el mundo sepa que yo amo al Padre y obro como él me ha ordenado. Levántense, salgamos de aquí" Palabra del Señor

Reflexión del Papa Francisco:

"¡Paz a ustedes!" No es un saludo, y ni siquiera un sencillo deseo: es un don, es más, el don precioso que Cristo ofrece a sus discípulos después de haber pasado a través de la muerte y a los infiernos. Da la paz, como había prometido: "Les dejo la paz, les doy mi paz. No se la doy como la da el mundo, yo se la doy a ustedes" (Jn 14, 27). Esta paz es el fruto de la victoria del amor de Dios sobre el mal, es el fruto del perdón. Y es precisamente así: la verdadera paz, esa paz profunda, viene de hacer la experiencia de la misericordia de Dios.

A los Apóstoles Jesús dio, junto con su paz, al Espíritu Santo, para que pudieran difundir en el mundo el perdón de los pecados, ese perdón que sólo Dios puede dar, y que ha costado la Sangre del Hijo (Cfr. Jn 20,21-23)

La Iglesia es enviada por Cristo resucitado a transmitir a los hombres la remisión de los pecados, y así hacer crecer el Reino del amor, sembrar la paz en los corazones, para que se afirme también en las relaciones, en las sociedades, en las instituciones. Y el Espíritu de Cristo Resucitado expulsa el miedo del corazón de los Apóstoles y los impulsa a salir del Cenáculo para llevar el Evangelio. ¡Tengamos también nosotros más coraje para testimoniar la fe en Cristo Resucitado!

¡No debemos tener miedo de ser cristianos y de vivir como cristianos! Nosotros debemos tener este coraje de ir y anunciar a Cristo Resucitado. Porque Él es nuestra paz. Él ha hecho la paz con su amor, con su perdón, con su sangre, con su misericordia.

Recemos juntos a la Virgen María, para que nos ayude, Obispo y Pueblo, a caminar en la fe y en la caridad. Confiados siempre en la Misericordia del Señor. Él siempre nos espera. Nos ama. Nos ha perdonado con su sangre y nos perdona cada vez que vamos a Él a pedirle perdón. Tengamos confianza en su Misericordia. (Cf Papa Francisco, Plaza de San Pedro, 07 de abril de 2013)

COMPARTO

¿Qué me dicen las palabras de Jesús en la actualidad en mi contexto en mi realidad? ¿Qué sentimiento me genera las palabras del papá? ¿que puedo hacer para comenzar a trabajar por la paz?



CIERRE

Cerramos los ojos y platicamos con Jesús en oración pidiendo por todas las personas que viven la violencia e inseguridad, en la pobreza, en la falta de educación, en la carencia de recursos en la imposibilidad de cumplir sus sueños, en la imposibilidad de nuevas oportunidades. En este momento de silencio dile a Jesús algo que le quieras decir o pedir, platica con él; siempre está a tu lado siempre te escucha y te entiende.

(Dos minutos de silencio)

Leer esta oración: Mi Amado Jesús, pido siempre tu bendición para no dejarme angustiar ni desesperar antes las situaciones difíciles que a diario me toca enfrentar. Quiero esa paz que sólo Tú sabes dar, esa paz que llena el alma de esperanza y de gozo de saber que, más allá de cualquier circunstancia terrena, Tú y el Padre me esperan felices para unirnos en un abrazo pleno de paz, de reconciliación y sobre todo de infinita alegría. Podrá faltarme el trabajo, la salud, el dinero y las infinidad de cosas que ofrece este mundo, pero que nunca me faltes Tú ni el Padre, porque de ustedes proviene la paz verdadera que da vida al corazón, que aviva el espíritu y lo fortalece para seguir luchando en mi camino de vida, sin esa paz, nada puedo hacer y andaría caminando sin dirección, sin norte, tratando de alcanzar una limitada felicidad en cosas que nada tienen que ver con mi salvación. Señor mío, Dios de mi vida, de ahora en adelante no temeré a dificultad alguna porque nadie podrá arrebatarme la paz que conseguiré al seguirte y obrar como Tú obras, identificándonos así con el amor del Padre, con ese amor que procura lo mejor para mí y los míos. Amén

TODO POR JESÚS

JUEVES 21

MOTIVACIÓN

En el nombre del Padre del Hijo y del Espíritu Santo... Este día vamos a pedirle a Jesús que nos ayude a escuchar el mensaje que nos quiere dar. Decimos juntos la oración para prepararnos a estar con Jesús: ***Padre lleno de misericordia, Yo sé que Tú me amas mucho. Que estás presente en todo lugar, que estás aquí, dentro de mí, viendo mis más ocultos pensamientos y sentimientos. Te pido tu Gracia para hacer este rato de oración, ábreme a tu presencia, para conocerme y conocerte. Revélame quién soy y qué quieres de mí, para amarte siempre y hacerte conocer y amar por todos. Haz que como Santa Teresa de Jesús y San Enrique de Ossó me comprometa contigo en la construcción del Reino. Amén.***

Sueño de paz: Aceptar a quienes son diferentes

PREGUNTAS GENERADORAS

¿Qué se, de la celebración del día internacional de la paz?

¿Me mantengo al tanto de las campañas y mensajes de paz de la ONU?

ILUMINACIÓN

Leamos la noticia acerca de la celebración del día internacional de la paz

Cada 21 de septiembre, se celebra anualmente en todo el mundo el Día Internacional de la Paz. La Asamblea General ha declarado esta fecha día consagrado al fortalecimiento de los ideales de paz, tanto entre todas las naciones y todos los pueblos como entre los miembros de cada uno de ellos.

Este año la campaña se titula «**Juntos por la paz: Respeto, seguridad y dignidad para todos**» siguiendo el espíritu de JUNTOS, una iniciativa mundial cuyo objetivo es que las personas que se han visto obligadas a abandonar sus hogares en busca de una vida mejor disfruten del respeto y la seguridad y vivan dignamente. JUNTOS se lanzó durante la Cumbre para Refugiados y Migrantes celebrada el 19 de septiembre de 2016 y reúne a todo el sistema de las Naciones Unidas, los 193 Estados Miembros, el sector privado, la sociedad civil, las instituciones académicas y la ciudadanía para apoyar la diversidad, la no discriminación y la aceptación de los refugiados y migrantes.

En palabras del Secretario General, «En tiempos de inseguridad, las comunidades de apariencia diferente se convierten en chivos expiatorios. [...] Debemos resistir frente al cinismo que divide a las comunidades y nos presenta a nuestros vecinos como 'los otros'. La discriminación nos denigra a todos e impide que las personas y las sociedades alcancen su pleno potencial. [...] Juntos, hagamos frente a la intolerancia y defendamos los derechos humanos. Juntos, construyamos puentes. Juntos, convirtamos el miedo en esperanza».

Este año, el Día Internacional de la Paz se centrará en movilizar a la ciudadanía mundial para que muestre su apoyo a los refugiados y migrantes. Compartiremos sus mensajes, tanto con las comunidades que acogen a estas personas desplazadas, como con aquellos que consideran que amenazan su seguridad física y financiera. En la celebración, se destacará el valor de la solidaridad y se mostrarán los beneficios que los migrantes aportan a las economías y los países, además de abordar las preocupaciones legítimas de las comunidades de acogida. En realidad, se trata de reunir a todos y recordar nuestra humanidad.

Los jóvenes juegan un papel crucial. Podrían ayudar como voluntarios dando la bienvenida y asistiendo a los refugiados y migrantes que llegan a sus comunidades, o ofrecer su amistad a sus compañeros de clase y vecinos recién llegados.

El 15 de septiembre de 2017, entre las 9.00 y las 9.30 horas, el Secretario General celebrará el mencionado Día mediante un acto en el Jardín de la Paz de la Sede de las Naciones Unidas en el que hará sonar la Campana de la Paz y se guardará un minuto de silencio. Se invita a participar en la ceremonia a los Mensajeros de la Paz. También en la Sede de las Naciones Unidas y en la misma fecha, la Sección de



Extensión Educativa de la Organización celebrará una videoconferencia mundial de estudiantes que tendrá lugar entre las 9.30 y las 12.30 horas.

Fuente: <http://www.un.org/es/events/peaceday/>

COMPARTO

¿Qué puedo hacer en mi país sobre esta campaña?

¿yo soy joven, pero no hay refugiados de otros países cercanos a mí, pero si hay migrantes con necesidades, hambre, maltratados, solitarios, tristes; que me toca hacer?

COMPROMISO

Le ponemos acción y compromiso a aquello que compartimos que nos toca hacer desde nuestra sociedad. Desde participar más activamente en mi servicio social o en la campaña de fraternidad.

CIERRE

Cerramos los ojos y platicamos con Jesús en oración pidiendo por todas las personas que salen de sus países por inseguridad, sueños de ganar más de nuevas oportunidades. En este momento de silencio dile a Jesús algo que le quieras decir o pedir, platica con él; siempre está a tu lado siempre te escucha y te entiende.

(Dos minutos de silencio)

Nos dirigimos a Jesús y todos decimos Padre Nuestro...

TODO POR JESÚS

VIERNES 22

MOTIVACIÓN

En el nombre del Padre del Hijo y del Espíritu Santo... Este día vamos a pedirle a Jesús que nos ayude a escuchar el mensaje que nos quiere dar. Decimos juntos la oración para prepararnos a estar con Jesús: ***Padre lleno de misericordia, Yo sé que Tú me amas mucho. Que estás presente en todo lugar, que estás aquí, dentro de mí, viendo mis más ocultos pensamientos y sentimientos. Te pido tu Gracia para hacer este rato de oración, ábreme a tu presencia, para conocerme y conocerte. Revélame quién soy y qué quieres de mí, para amarte siempre y hacerte conocer y amar por todos. Haz que como Santa Teresa de Jesús y San Enrique de Ossó me comprometa contigo en la construcción del Reino. Amén.***

Sueño de paz: Si a la vida, no a la muerte del corazón.

PREGUNTAS GENERADORAS

¿Quiénes son mensajeros de paz?

ILUMINACIÓN

Ver el video de aceptación del premio nobel de la paz 2014 de Malala y de mensajeros de la paz

<https://www.youtube.com/watch?v=6k7ipF3uWKI>

<https://videos.un.org/es/2017/04/12/que-significa-convertirse-en-mensajero-de-la-paz-de-la-onu/>

<https://outreach.un.org/mop/es/isotope-mop>

*Si no tienes los medios para proyectar en el salón puedes verlo antes y comentarlo con el salón.

Puedes poner la música de cualquiera de los tres músicos mensajeros de la paz y hacer una meditación-reflexión acerca de que todos podemos ser mensajeros de paz, en todos los ámbitos, en todas las profesiones. En pastoral tenemos bocinas que podrás solicitar un día antes.

MÚSICOS MENSAJEROS DE PAZ

Yo-Yo Ma

Reconocido chelista, el Sr. Yo-Yo Ma viene redoblando sus esfuerzos para exponer al público juvenil a la música y promover la labor de las Naciones Unidas entre los jóvenes. Nacido en París de padres chinos y educado en los Estados Unidos de América, el Sr. Ma es recipiente de innumerables honores y premios. Convencido de que la música puede servir de imán para unir a las personas, en 1998 el Sr. Ma creó el proyecto Silk Road Project con el fin de promover el estudio de las tradiciones culturales, artísticas e intelectuales a lo largo de la antigua ruta comercial del Camino de la Seda, que abarca desde las culturas del Mar Mediterráneo hasta el Océano Pacífico. En 2007 el Sr. Ma aportó música para un DVD producido en apoyo a la campaña Stop TB Partnership (Alianza Mundial Alto a la Tuberculosis) en coordinación con la Organización Mundial de la Salud (OMS).



Esfera prioritaria: La juventud

Los jóvenes de 15 a 24 años de edad representan aproximadamente el 18% de la población mundial, o casi 1.200 millones de personas. Los jóvenes son eficaces agentes de cambio. Contribuyen al desarrollo haciendo

frente a los problemas más difíciles que encara la sociedad, como la lucha contra la pobreza y el hambre en las comunidades, la lucha contra la pandemia del VIH/SIDA mediante la educación entre pares y la promoción de la protección del medio ambiente.

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=hyUhEjtDLA>

Daniel Barenboim



Daniel Barenboim es un aclamado director de orquesta y pianista que hizo su debut internacional tocando como pianista solista a la edad de diez años. Desde entonces ha trabajado con orquestas de todo el mundo. El Sr. Barenboim es bien conocido, en particular, como director musical de la Orquesta Sinfónica de Chicago, puesto que ocupó desde 1991 hasta junio de 2006.

En 1999 el Sr. Barenboim cofundó la Orquesta West-Eastern Divan, la cual reúne a jóvenes músicos de Israel y los países árabes para promover el diálogo y la unidad de propósitos entre las diversas culturas del Oriente Medio. Esa orquesta presentó un original e innovador concierto en Ramallah en 2005 y tocó en las Naciones Unidas y en el Carnegie Hall en Nueva York en 2006. Recientemente el Sr. Barenboim inició un proyecto de educación musical en los territorios palestinos, que incluye la fundación de una escuela de música para párvulos y una orquesta juvenil palestina.

Esfera prioritaria: La paz y la tolerancia

El diálogo y la tolerancia revisten una importancia vital para el mantenimiento de la paz y la unidad mundiales. En 2005 las Naciones Unidas pusieron en marcha la iniciativa Alianza de Civilizaciones para promover el respeto mutuo de las creencias y tradiciones religiosas. La Alianza representa un empeño decidido de alcance internacional para salvar las diferencias y superar los prejuicios, las concepciones erróneas, los errores de apreciación y la polarización. La cultura también desempeña un importante papel en las situaciones de conflicto o posteriores a un conflicto como instrumento de reconciliación por medio del patrimonio cultural. A lo largo de la historia los pueblos han intercambiado experiencias, ideas, valores y bienes culturales a través del arte, el comercio y las migraciones. Con miras a fortalecer la cohesión social y la paz en la región, las Naciones Unidas han establecido programas destinados a alentar la cooperación y el diálogo interculturales, especialmente entre los países que se encuentran en un período de transición o en una situación posterior a un conflicto.

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=SrcOckYQX3c>

Midori



Desde su debut como solista a los 11 años de edad, la violinista Midori Goto ha obtenido logros sin precedentes que la distinguen como músico excelsa e innovadora y paladín del potencial de desarrollo de los niños. En 1992 Midori fundó Midori & Friends, organización sin fines de lucro que lleva programas de educación musical a miles de niños desfavorecidos cada año. Otras dos organizaciones, Music Sharing (con sede en el Japón) y Partners in Performance (con sede en los Estados Unidos), también llevan la música a la vida de personas que de otro modo no entrarían en contacto con las artes.

Como Mensajera de la Paz Midori sigue inspirando a los jóvenes mediante la educación musical para que desarrollen un sentido de comunidad y aprendan unos de otros.

Esfera prioritaria: La juventud y los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Los jóvenes de 15 a 24 años de edad representan aproximadamente el 18% de la población mundial, o casi 1.200 millones de personas. Muchos jóvenes siguen estando marginados de las oportunidades sociales y económicas, con acceso limitado a los recursos esenciales. El 87% de la población juvenil vive en países en desarrollo, al tiempo que casi el 45% de todos los jóvenes del mundo vive con menos de 2 dólares diarios. Los jóvenes se cuentan entre las personas más vulnerables que se proponen beneficiar los Objetivos de Desarrollo del Milenio. Ya sea la pobreza, el hambre, la falta de educación, la mortalidad materna, el desempleo, la degradación ambiental o el VIH/SIDA, todos esos males repercuten en los jóvenes en mayor medida que en las personas de mayor edad. Por consiguiente, la participación e inclusión de los jóvenes en las iniciativas encaminadas a alcanzar todos esos objetivos es imprescindible para garantizar un resultado satisfactorio y sostenible.

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=YpY6DZFhfqY>

COMPARTO

¿Cómo la música puede dar un mensaje de paz?

¿Qué implica el arte en el mundo?

¿Cómo puedo ser mensajero de paz en mi contexto, con lo que se hacer, como lo que me apasiona hacer?

COMPROMISO

Utilizar mi creatividad para dar y procurar la paz

CIERRE

Cerramos los ojos y platicamos con Jesús en oración pidiendo por todas las personas viven para dar mensajes de paz, que Dios les de ánimos y fuerza para seguir siendo valientes. En este momento de silencio dile a Jesús algo que le quieras decir o pedir, platica con él; siempre está a tu lado siempre te escucha y te entiende. (Dos minutos de silencio)

Nos dirigimos a Jesús y todos decimos Padre Nuestro...